



Medienmitteilung der EVP Aargau zu der Kantonalen Vorlagen vom 25. September 2022

EVP sagt deutlich JA zur Vertretungsregelung für Parlamentsmitglieder

Am Dienstagabend, 9. August 2022 trafen sich die Mitglieder der EVP Aargau zur Parteiversammlung in Aarau. Dabei sprachen sie sich klar für die Vertretungsregelung für Parlamentsmitglieder aus.

Grossrat Christian Minder informierte über die Kantonale Vorlage, die Vertretungsregelung für Parlamentsmitglieder, über welche am 25. September 2022 abgestimmt wird und welche von der Grossmehrheit der EVP Fraktion im Grossen Rat unterstützt wurde.

Diese Vertretungsregelung träte bei Mutterschaft, Krankheit und Unfall, ab einer Abwesenheit von 3 Monaten bis maximal 12 Monaten in Kraft. Wie bei einem Rücktritt eines Ratsmitglieds wird auch bei der Stellvertretung dasjenige Parteimitglied die Vertretung im Parlament übernehmen, welches bei den Wahlen am nächstmeisten Stimmen bekommen hatte. Dadurch ist die Legitimierung der Vertretung durch die Wähler sicher gestellt. Neben der vollen Stimmkraft gemäss Anzahl Sitze in einem Parlament sieht die EVP einen weiteren Nutzen aus dieser Vertretungsregelung, dass der politische Nachwuchs mit einem vorübergehenden Einsatz wertvolle Erfahrungen sammeln kann.

Die Versammelten beschlossen ohne Gegenstimme die JA-Parole.

Aarau, 11. August 2022

Für Auskünfte:

Dr. Roland Frauchiger, Co-Präsident EVP AG, Grossrat: 079 416 62 49